

Sie sind
herzlich
eingeladen!



Am 23. September – dem Oberhavel-Tag – feiern wir gemeinsam mit Ihnen allen einen bedeutsamen Meilenstein in der Geschichte unseres Landkreises Oberhavel – seinen 30. Geburtstag. Es ist ein Augenblick der Freude, des Stolzes und der Dankbarkeit für all die Fortschritte, die wir gemeinsam in diesen drei Jahrzehnten erreicht haben.

Unser Landkreis, der einst aus der Idee geboren wurde, unsere Kräfte zu bündeln und gemeinsam an einer blühenden Zukunft zu arbeiten, ist heute ein lebendiges Beispiel für Zusammenhalt, Engagement und Dynamik. Von den sanften Ufern unserer Seen bis zu den lebendigen Stadtzentren – Oberhavel zeigt, was erreicht werden kann, wenn Menschen mit Herzblut für ihre Heimat eintreten.

Die kommenden Jahre werden neue Herausforderungen mit sich bringen. Doch wenn wir uns auf die Stärken und das Engagement besinnen, die uns in den vergangenen 30 Jahren begleitet haben, bin ich zuversichtlich, dass wir auch diese meistern werden. Gemeinsam können wir unsere Region gestalten und sie zu einem Ort machen, an dem sich jede und jeder von uns geborgen fühlt.

Deshalb danke ich Ihnen allen für Ihre unermüdliche Unterstützung, Ihre Ideen und Ihre Begeisterung für Oberhavel. Lassen Sie uns gemeinsam das Erreichte feiern! Herzlichen Glückwunsch, Oberhavel!

Ihr Alexander Tönnies
Landrat

30 Jahre Oberhavel – ein Grund zum Feiern!

Genau auf den 06.12.1993 ist der Gründungstag Oberhavels datiert: Denn mit den Kommunalwahlen im Dezember 1993 trat zeitgleich eine Kreisgebietsreform in Kraft. So feiert der Landkreis Oberhavel in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen.

Seit 1993 konnte Oberhavel mehr als 52.000 neue Bürgerinnen und Bürger begrüßen. Sie alle haben hier ihr neues Zuhause gefunden. Denn bei uns lässt es sich gut leben: Wir haben abwechslungsreiche Angebote für Familien, eine gute und wohnortnahe Infrastruktur, tolle Erholungsgebiete und sind zugleich eine boomende Wirtschaftsregion, die Arbeitsplätze sichert.

Oberhavel hat daher guten Grund, seinen 30. Geburtstag zu feiern – und zwar mit einem Oberhavel-Tag. Der Landkreis lädt dafür alle Menschen zu einem kunterbunten Fest in die Kreisstadt ein. Die Party steigt am Samstag, 23.09.2023, auf dem Schlossplatz in Oranienburg. Hier gibt es die tolle Chance, die vielen Menschen hinter den Kulissen und die vielfältigen Aufgaben der Kreisverwaltung kennen zu lernen.

Feiern Sie mit und kommen
Sie mit uns ins Gespräch!



Das Programm und
weitere Informationen
finden Sie auch unter
www.oberhavel.de/30Jahre

Oberhavel-Tag

Unser Landkreis feiert!

23.09.
10.00 – 22.00 Uhr
Schlossplatz
Oranienburg

Freier
Eintritt!

30 Jahre
Oberhavel

Mit der Unterstützung von



Max Mutzke
und Band



Goodbye
Gravity

Konzert der
Kreismusik-
schule

Frank und
seine Freunde



Programm auf zwei Bühnen:

10.00 Uhr	Eröffnung und Auftaktkonzert der Kreismusikschule Oberhavel
11.15 Uhr	Carneval Club Leegebruch e.V.
11.50 Uhr	Combo des Landespolizeiorchesters Brandenburg
12.40 Uhr	Rock'n'Roll Club Butterfly e.V.
13.00 Uhr	Chor der Regine-Hildebrandt-Gesamtschule Birkenwerder
15.00 Uhr	Frank und seine Freunde
17.30 Uhr	Hoforchester F.F. Runge Gymnasium Oranienburg
18.45 Uhr	Goodbye Gravity
20.00 Uhr	Max Mutzke
22.00 Uhr	Feuerwerk

Hinweis:
Änderungen vorbehalten

... und mehr!

- Lernen Sie uns persönlich kennen an über 40 Infoständen der Kreisverwaltung.
- Nehmen Sie Platz in einem modernen AWU-Entsorgungsfahrzeug, schauen Sie sich einen Rettungswagen an und machen Sie ein Foto mit unseren Glücksbringern, den Schornsteinfegern.
- Genießen Sie schmackhafte kulinarische Angebote.
- Es erwarten Sie ein buntes Bühnenprogramm und unterhaltsame Walk Acts für die ganze Familie mit der Moderation des Radiosenders Antenne Brandenburg.
- Viele Partner Oberhavels – darunter zahlreiche Städte und Gemeinden – präsentieren sich und garantieren ein kunterbuntes Fest.
- Freier Eintritt – auch für das ReMO – Regionalmuseum Oberhavel, das Schlossmuseum und den Schlosspark. Hier lädt der Regionalmarkt der Tourismus und Kultur Oranienburg gGmbH (TKO) zum Verweilen ein.
- Machen Sie mit: Ziegel streichen am Stand des Ziegeleiparks, Auto fahren im Fahrschulsimulator der Verkehrswacht und Tipps für eine Bewerbung einholen beim „Speed-Dating“ des Personalbereichs.
- Außerdem dabei: REGiO-Nord, Kreisjugendring e.V., OVG Oberhavel Verkehrsgesellschaft mbH, Museums-maskottchen Mausfried und die Kurfürstin Luise Henriette von Oranien sowie die Partnerlandkreise Oberhavels aus Polen und Hessen und viele mehr...